

Das kleine und familiäre Umfeld auf der Montanuniversität Leoben ist für viele Studierende eine Eigenschaft unserer Alma Mater, die sie nicht missen wollen. Dies ermöglichte stets eine gute Vernetzung unter den Studierenden, was nicht zuletzt auch den Studienalltag erleichterte: Informationen über die letzten Prüfungen, Lernunterlagen und Erfahrungen wurden ausgetauscht. Die Coronapandemie war ein großer Einschnitt in dieses System. Nun gilt es wieder den sozialen Austausch unter den Studierenden zu fördern und zu stärken. Auch wir als ÖH sollten nun all unseren Mitgliedern die Möglichkeit bieten, bei einem lockeren Beisammensein, wieder neue Kontakte und Freundschaften zu knüpfen.

**Die Hochschulvertretung möge daher beschließen:**

Das Referat für Events und Veranstaltungsorganisation möge sich dafür einsetzen, dass es den Vereinen und Fraktionen wieder möglich ist, eine Spritzer-Hütte zu veranstalten. Außerdem sollten auch die in Vergessenheit geratenen Montangames mit den Studienvertretungen in Zusammenarbeit mit der ÖH Leoben wieder aufgenommen werden.